

Crónica de la jornada de reuniones en el Congreso de los Diputados

En Madrid, la maratoniana jornada del día de ayer sirvió para que una representación de la dirección de la Agrupación Reformista de Policías encabezada por su Coordinador General Luís Miguel Lorente Moreno, acompañado del Coordinador Legal Manuel Jacinto Soler Martínez, Coordinadora de Administración y Tesorería Carolina Yáñez Cerón y un delegado de la Comunidad de Madrid, Víctor Caja Ballestero, pudiera reunirse con la mayoría de los Grupos Parlamentarios al objeto de darse a conocer personalmente y presentar una serie de propuestas y reivindicaciones en beneficio del colectivo policial y de la ciudadanía en general.

A las 11:00 horas comenzaron los encuentros con el Grupo Parlamentario de Ciudadanos (C's) encabezado por su Portavoz en la Comisión de Interior Miguel Ángel Gutiérrez Vivas acompañado de la asistente parlamentaria Cristina Menéndez. En la reunión se comprobó el interés del Portavoz en conocer pormenorizadamente de la existencia, nacimiento y propuestas de ARP. Igualmente él dio a conocer las propuestas de C's y entre ellas coincidía de manera singular con la del sindicato respecto a la necesidad de un cambio de modelo policial para el futuro. Al informarle de nuestra propuesta de nuevo modelo de seguridad estatal nos emplazó a participar en las distintas comisiones o mesas de partidos que podrían diseñar ese nuevo modelo. Por supuesto aceptamos la invitación y nos emplazamos a una nueva reunión en breves semanas. Igualmente y ante la presentación de nuestro novedoso trabajo sobre la ilegalidad de las informaciones reservadas en el seno de investigaciones a miembros del colectivo policial sin control también conectaron con nuestra visión en este escabroso tema y se comprometieron a estudiarlo con gran interés.

A las 12:00 horas, recién acabado el encuentro anterior, la delegación de ARP se reunió con una representación del Grupo Parlamentario Confederal de Unidos Podemos formada por su Portavoz de Interior Rafael Mayoral Perales, Juan Antonio Delgado Ramos y Ricardo Sixto Iglesias. La cordialidad también fue la tónica como en la reunión previa con C´s y hubo una disponibilidad total respecto a presentar y dar curso a nuestras propuestas y reivindicaciones. Habían estudiado previamente nuestro nuevo modelo de seguridad estatal y mostraron gran interés por la denuncia de las identificaciones masivas en vía pública e incluso se ofrecieron a dar curso parlamentario a nuestro trabajo sobre la ilegalidad de las informaciones reservadas. Las vías de comunicación están abiertas y el emplazamiento a nuevas reuniones es un hecho.

Seguidamente a las 13:00 horas la reunión se produjo con el Grupo Parlamentario Socialista hasta más allá de las 14:15 horas. Su Portavoz de Interior Antonio Trevín Lombán acompañado de las Diputadas Susana Sumelzo Jordán y Ana María Botella Gómez. En un buen ambiente de trabajo se comprometieron a dar traslado a aquellas preguntas o propuestas que les hagamos llegar y se interesaron de manera muy especial en el trabajo sobre la ilegalidad de las informaciones reservadas, teniendo ya a estas alturas la certeza que dicha propuesta estaba siendo un pleno acierto y del máximo interés político.



Tras lo cual y aprovechando que el órgano coordinador se encontraba en Madrid hubo un encuentro con algunos representantes de ARP al objeto de ir avanzando en el diseño y desarrollo de la organización que poco a poco va tomando el lugar que le pertenece por compromiso y trabajo.

Posteriormente a las 17:00 horas mantuvimos un encuentro con el Diputado por Valencia, miembro del Grupo Mixto por Compromís, Joan Baldoví Roda, quien escuchó de nuestra parte nuestra existencia, nacimiento y propuestas. Y especialmente se trató la necesidad de desarrollar algún tipo de acuerdo que permita recibir preparación a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en aquellos territorios con lenguas oficiales para evitar desencuentros y polémicas como la de la sanción a un ciudadano por hablar en valenciano. Es necesario recordar que esta petición ya se realizó en enero por el Delegado del Gobierno en la Comunidad Valenciana, Juan Carlos Moragues del PP, al Consell Valenciano y se llegó a un acuerdo. Al respecto la disposición de Joan Baldoví fue total hasta el punto de concertar una reunión próxima en Alicante junto al Diputado Ignasi Candela para tratar este tema y otros con los representantes de ARP.

Y para finalizar esta jornada tan productiva y estimulante desde el punto de vista de la consecución de objetivos y mejoras para colectivo policial y ciudadanía se materializó a las 18:00 horas la reunión con el Grupo Parlamentario Popular, asistiendo a la misma su Portavoz de la Comisión de Interior José Alberto Martín-Toledano Suárez, junto a las Diputadas Mª Mar Blanco Garrido y Ana Belén Vázquez Blanco. Una reunión de tono muy cordial que como colofón desembocó en el interés de las propuestas presentadas por ARP, conceptuadas por su Portavoz como sensatas y que tenían que ver con las problemáticas suscitadas con la jornada laboral, previsión de efectivos para el periodo vacacional, estudio de nuevo modelo de seguridad estatal y la necesidad de reglamentación de las informaciones reservadas para acabar con la falta de protección jurídica al respecto. Igualmente se crearon los canales de comunicación adecuados para poder hacer llegar nuestras propuestas y que estas sean estudiadas y tenidas en cuenta.

En definitiva la jornada de ayer fue altamente constructiva desde el punto de vista de que todos los Grupos, sin excepción, tomaron en cuenta el trabajo y seriedad en las propuestas de la Agrupación Reformista de Policías, y se comprometieron a su estudio y posterior traslado parlamentario en algunas de ellas, abriéndose un nuevo espacio de comunicación que va a dar altavoz a las necesidades de unos policías realizados al servicio de una ciudadanía satisfecha.

En Madrid, a 15 de marzo de 2017

EL ÓRGANO COORDINADOR